
Frau Bühse erkundigt sich nach dem Stand „Erstellung eines Knickkatasters“. Herr Dr. Tau-
ras sagt eine Klärung zur Sitzung am 14.11.2013 zu.  
 
 
 


